

NUMAZU CHUO Student News

2024年度 第 1 号 2024.04.30

祝 第101回入学式

新入生総代は諏訪部君 (門池中出身)

4月4日(木)に第101回目の入学式が精華アリーナにて挙行されました。新入生総代による宣誓では、諏訪部君がこれからの高校生活で勉学と部活動に励むことを堂々と誓ってくれました。そして、真新しい制服に身を包み、夢と希望に胸をふくらませて新生活がスタートしました。これからの三年間は大きく成長できる貴重な時期です。たくさんの新しい出会いを大切に、ともに認め合い助け合いながら、充実した学校生活を送ってください。なお、新入生の出身中学校のほか、卒業生の進路先や就職先の企業様から多くの祝辞や電報が届きました。



アドバンスコース

みらい甲子園で山一金属賞受賞



アドバンスコースの栗崎きららさん(富士宮第三中出身)と原ころさん(中郷西中出身)の2名がSDGs QUEST みらい甲子園静岡県大会において、「日本のごみ問題の現状とシンガポールの対策」というテーマで発表を行いました。予選を突破し、3月2日(土)に清水テルサで行われたファイナルセレモニーでは山一金属賞を受賞しました。なお、この様子は静岡新聞(3月3日付、3月30日付)に記載されました。

生活文化コース 水崎さんら

地元食材でグランプリ



高校生の沼津ねがた白ねぎメニューコンテストにおいて、水崎遥菜さん(長泉中出身)らのチーム「赤パンダ」の「沼津ねがた白ねぎの肉巻きチャーシュー」が見事グランプリに選ばれ、井上ころさん(吉原第二中出身)らチーム「いなかっぺ」の「沼津ねがた白ねぎのケーキサレ」も準グランプリに輝きました。沼津市の協賛店で実際にメニューとして提供されるそうです。見かけた際には、ぜひ注文してみてください。なお、この様子は静岡新聞(3月30日付)に記載されました。

情報ビジネスコース

プレゼンテーション大会入賞

3月27日(水)に長泉町文化センターホールで開催された山一金属株式会社主催「夢実現パートナーシップ公開プレゼンテーション大会」において、「会いたい人」をテーマにプレゼンテーションを行った野田幸之介君(中郷中出身)ら「のだんず」が観客の投票で決まる観客賞を受賞しました。観客賞を受賞したことにより、次年度も本大会に参加することができるシード権を獲得しました。



ご退職された先生

4月に着任された先生

前田拓夫先生(国語科・R4.4~)、海瀬美紀江先生(芸術科・H15.4~)のほか4名の先生方が退職されました。先生方は長年に渡り本校の教育活動に尽力されました。また、今年度は新たに6名の先生方が着任されました。そのうち3名は本校の卒業生であり、浦田涼脩先生(保健体育科)、新井媛佳先生(家庭科)は昨年度本校で教育実習をされました。



〒410-0033
静岡県沼津市杉崎町11番20号
TEL (055)921-0346



沼津中央高等学校
NUMAZU CHUO

